



安西社協だより

令和4年(2022)6月
第74号

発行 安西学区社会福祉協議会 編集/広報部

コロナ禍でもふれあい

支え合いの輪を拡げよう

令和四年度代議員会

安西社会福祉協議会は五月六日、安西集会所で令和四年度代議員会を開催しました。

過去二年間新型コロナウイルス感染防止策により、書面審議としましたが、今年度は感染防止策を考慮する中、三年ぶりの開催となり代議員四三名出席のもと真剣な議案審議が行なわれました。

令和四年度の主な事業

一 地域活動の大半がコロナ禍でふれあい支えあう機会が少なくなつており、感染状況を勘案しながら知恵を出しこロナ禍でも出来る、いきいきサロン・見守り支え合い活動に取組もう。

二 ボランティア活動は、地域の住民との交流・助け合う場です。担い手に参画しよう。

三 防災対策は、各町内自治会自主防災会・防災会連合会各地域の防災士が連携し、地域の防災意識の高揚、災害防止策に取組もう。

四 防犯対策は、各町内自治会関連団体が連携し、安全推進委員が主体となり、犯罪を発生させない地域づくりを展開しよう。

子供達とのコミュニケーション事業を増やし、

世代間のふれ合いの場を増やそう。

「福祉のまちづくりプラン21」

を活用し事業の継続を実行しよう。



安西学区社会福祉協議会役員

役職	氏名	所属団体	
		会長	柿原邦明
副会長	松田弘生	平和台町内会	
副会長	河野友助	ふじが丘自治会会长・学区公衛協会長	
副会長	八谷眞澄	長楽寺北一丁目町内会会长	
副会長	結城勝美	安東亞ハイツ自治会会长	
事務局長	南木義一	豊松園自治会会長	
理事	竹本忠彦	高取南一丁目町内会会长	
理事	二上勝昭	長楽寺二丁目町内会会长	
理事	西章夫	長楽寺北二丁目町内会会长	
理事	妙田巧	西安北地区民生児童委員協議会会长	
理事	藤川明秀	学区老人クラブ連合会会长	
理事	恩地國男	学区自主防災会連合会会长	
理事	八條範彦	学区体育協会会長	
理事	菅原宏	学区青少年健全育成連絡協議会会長	
理事	萬本和宏	学区子ども会育成協議会会长	
監事	今村俊彦	安西小学校PTA会長	
監事	寺本富光男	高取南一丁目町内会	
監事	新谷久美	長楽寺北二丁目町内会	
監事	三原利男	平和台民生委員児童委員	
会計	平生委員児童委員・主任児童委員	学区内各町内会自治会副会長	

地域に根差した学校として



広島市立

安西小学校長 三京弘明

平和台団地が出来た頃開校した本校は、今年で創立四十七年を迎えました。

一時期は児童数が千二百名以上の頃もありましたが、今は四百名弱となっています。

しかし、卒業生の第二・第三世代の児童が、本校で元気に学び育っています。

自分の母校で子どもを学び育てるのは、地域に育つ子ども達を温かい目で育む、良好な地域の環境があるからこそだと思います。

毎年春の異動で教職員は変わる一方、安西小学校の環境そのものは変わりません。

そしてその中で、多くの子ども達は卒業後もこの地域で育っています。

つまり、安西小学校が存続する限り、学校は地域の共有財産であり、学校では地域に根差した教育活動が営まれる必要あると考えます。これからも地域の学校として存続していくために、今後も学校へのご支援ご協力を頂くとともに、学校運営に地域の皆様の積極的な参画をお願い致します。

安西小学校第46回卒業証書授与式

令和4年3月18日 卒業生71名



安西小学校第47回入学式

令和4年4月8日 入学児童54名



みんなで♪ドキドキドン一年生



担任の先生紹介



6年生から歓迎の言葉

安西幼稚園だより

地域の皆様には、日頃より本園の教育、保育にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます

4月より本園の園長を拝命し過日着任いたしました。令和4年度は、新たな教職員も加わり
もも組11名、すみれ組8名、軽19名の園児と教職員8名でスタートしました。
「思いやりを持ち、未来にたくましく伸びる子ども」の教育目標に向かい
地機の皆様や保護者に愛される幼稚園をめざし、教職員一同力を合わせて
取組んでまいります。どうぞよろしくお願ひします。

広島市立安西幼稚園 園長 長原聖子



友達いっぱい！笑顔いっぱい！！幼稚園って楽しいヨ～！



ワクワクがいっぱい



園長先生の挨拶



おともだちできたぞ～

5月12日、あさひが丘公園において「日浦なかよしフラワーカップ」が行われ、24チームが参加し、安西ピースは決勝リーグ16チームで戦い、4試合を勝ち進み見事優勝しました。

翌週の5月22日、梅林小学校で「梅林親善大会」が行われました。

14チームが参加したこの大会でも、予選を突破し決勝リーグに進み、この大会でも優勝しました。

2週連続の優勝おめでとうございます。

これからも楽しみに応援しています。

※安西ピースは安西学区子ども会の

フットベースボールチームです



安西ピース

**広島県警察本部長
県防犯組合連合会会長
表彰受賞！！**



**防犯組合員のみな様
おめでとうございます**

安西学区防犯組合は総勢36名の体制です。学童の登下校の見守りをはじめ、地域の安心安全に努め、防犯カメラの設置、広報誌による啓もう活動、ながら見守り活動等々が評価され、5月24日連合会総会の席上で表彰されました。今日まで活動に携わって頂きまして、多くの先輩方の賜物と感謝致します。

これを励みとして今後も安全・安心な地域作りをめざして活動してまいります。

子ども会は楽しいよ！！

安西学区には、「平和台町内会」「高取南一丁目町内会」「安東亜ハイツ自治会」「ふじが丘自治会」の子ども会と「長楽寺子ども会」の5つの子ども会組織があります。それぞれの子ども会では、歓迎会、夏祭り、クリスマス会、お別れ会や町内の行事にも参画し同じ地域に住む小学生とお友達や知り合いになり、学区の子ども会員を対象とするスポーツ活動も行っています。



☆主な子ども会の活動、今後の事業計画☆

- ・安川にホタル復活を！！ 2・3年後にホタルの乱舞する安川に
- ・地域の大学生と共に！！ 勉強も指南、楽しく学び、遊ぼう・・・
- ・スポーツを通じ地域の友達とたくましく！！
ソフトボール、フットベースボール、ソフトバレーボール
- ・地域の町内会・自治会でも趣向こらしたイベントなど等・・・

安西小学校児童のご父兄の皆様へ

子ども達は地域の宝です。皆さんと一緒に慈しみ育んでいきましょう。
学校だけでなく、子ども会でもいろいろ多くの事が学べます。
楽しく交流し学び遊びの中から、子どもたちの力で地域を盛り上げましょう。

是非子ども会への入会をお勧めします

詳しくは、各地域の子ども会・町内会自治会の
役員までお問合せ下さい



安西学区子ども会育成協議会
安西学区社会福祉協議会